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Nous avançons avec toujours plus de détérmination pour les enfants!

L'année 2019 a été une année pleine de
nouveautés et sera très certainement l'année
tremplin des nouveaux projets. L'association a
été propulsée un cran plus haut grâce à
l'acquisition d'un lieu permettant de proposer
l'ensemble des activités thérapeutiques et
pédagogiques de façon indépendante. C'est
également une année record pour le nombre
de demandes de prise en charge.
Enfin nous vous raconterons l'évolution de nos
jeunes.



La ferme du Roisson
Visite

C'est sur une étendue de quatorze hectares
que les enfants peuvent maintenant profiter
de leur temps à l'association. Nous avons pu
installer un grand nombre d'animaux afin de
mettre en place une ferme pédagogique. Nous
avons également sur place nos chevaux et
poneys pour l'équithérapie et le sport adapté.
Enfin c'est dans une grande maison très bien
équipée que nous proposons les groupes d'art
thérapie, les groupes de parole, les séances
psychologiques individuelles et les cafés
parents. 

Nous recevons ainsi quarante familles sur
la semaine. Certains enfants ne sont pas
scolarisés, nous les recevons plusieurs
fois par semaine afin de les solliciter sur
plusieurs temps et éviter l'augmentation
des retards de développement. 
Le travail avec les animaux et la nature est
très bénéfique et répond pleinement aux
besoins des enfants et des familles qui
sont régulièrement asphyxiés par le
quotidien, par le handicap et qui manque
très souvent de lien affectifs.



en images



L'ensemble des enfants pris en charge sont inscrits
aux groupes d'équithérapie ou en cours d'équitation
adaptée. Ils ont ainsi tous un lien avec le cheval. Pour
la rentrée 2020 une équitérapeute va rejoindre nos
effectifs afin de réponde à la forte demande de prise
en charge.
De plus de nombreuses institutions nous ont
contactés pour  bénéficier de ces temps
d'équithérapie pour leurs jeunes. Un partenariat avec
un institut médico-éducatif et le dispositif de réussite
éducative a été mis en place. Ils seront renouvelés
pour la rentrée 2020.

L'équithérapie



Un grand potager en permaculture a pu être installé
au sein du Roisson. Une quinzaine de jeunes sont
inscrits à cet atelier qui donne beaucoup de sens à
l'écologie et au lien avec la nature et l'alimentation. De
plus de nombreuses sollicitations autours des
apprentissages ont été pensées afin d'amener l'enfant
à apprendre tout en s'amusant en pleine nature.
La fondation Sisley nous a permis de nous équiper
d'une serre qui permettra le maintien des groupes
potager en hiver et  également de cultiver un plus
grand nombre de fruits et légumes. 

Potager pédagogique



Plus de la moitié des parents participent aux temps 
 du café parents. C'est un moment de convivialité mais
également d'échanges et d'entraide ou les rires se
font de plus en plus nombreux et ou chacun arrive a
décharger ses d'angoisses, sa culpabilité et ses
frustrations.
C'est un dispositif très intéressant et primordial dans
le soutien à la parentalité mais également dans le
travail en parallèle effectué auprès des enfants.

Le café parents



Les effectifs 
Toujours en évolution

Lors de l'année 2019 nous comptions deux psychologues,
trois stagiaires en master de psychologie  et une monitrice
comme intervenants. 
Pour compléter l'équipe nous pouvions compter sur un
certain nombre de bénévoles: deux médecins , une éducatrice
spécialisée, une dizaine de parents et de nombreuses
personnes qui ont répondu présents pour effectuer des
tâches correspondant à leur savoir faire.

2 psychologues
2 stagiares en 
 psychologie

1 équitérapeute

Pour la rentrée 2020
Intervenants Bénévoles

1 éducatrice
spécialisée
1 caoch de
méditation

1 monitrice
d'équitation
1 pédagogue

une dizaine de
parents

et bien d'autres de
façon occasionnel

1auxiliare de
vie scolaire.
1 éducatrice

2 médecins
1 dentiste



Les aménagements 
Pour accueillir dans les meilleurs conditions

Un manège circulaire a été construit durant 2019 afin de
d'être à l'abri lors d'intempéries durant les séances
d'équithérapie ou d'équitation adaptée.
Deux boxes pour le sport adapté ont été installés pour
compléter les cinq déjà  présents.
La maison des enfants a été réaménagée avec la création d'un
accès handicap et un rafraichissement grâce à une couche de
peinture blanche dans toutes les pièces.
Un Barns a été commandé fin 2019 et sera installé la dernière
semaine d'Aout 2020

Les aménagements restants 

Accessibilité  de la
piscine à tous 

10000€

Aménagement de la
ferme pédagogique pour
réaliser des espaces de
travail ludiques au sein

des animaux 15000€

Accessibilité  de la
cour à tous 

10000€

Mise en place d'un cube en
forêts pour séances bien

être  8000€

Finalisation achat
du barns 40000€



Parce que chaque réalisation est importante dans la
vie de regar2moi et qu'elles prennent toutes forme
grâce à la générosité de particuliers ou organismes 
 nous avons décidé de leur donner le nom de leur
bienfaiteur pour inscrire leurs racines. 

Chacun son
histoire

Pour l'année 2019 nous avons:
Le manège de Michel qui nous permet
d'être bien à l'abris tout en profitant de la
nature
Le Barns Alfred et Eugénie Baur Fondation

pour l'accueil des plus petits dans une
écurie adaptée

La serre Sisley pour grandir et faire grandir

L'écurie Guerdat pour le sport adaptée



Les voyages ont une place de choix dans le plan d'action
développemental mis en place pour les jeunes. Les bénéfices

sont très importants. Ils apprennent à etre autonome et à vivre
ensemble. Cela fait maintenant quatre ans que certains partent
régulièrement sur les terrains de concours pour être auprès des
cavaliers parrains. Ils sont indépendants sur les terrains et vivent

facilement le groupe et les règles qui le structure.

Il a été décidé de mettre en place au sein de ce pôle un projet
de professionnalisation afin d'aider les plus grands à

comprendre et expérimenter le monde du travail. L'objectif est
de leur faire découvrir la restauration à travers des stands
éphémères débouchant éventuellement à l'ouverture d'un

établissement.
(Dossier de professionalisation disponible)

Voyage et socialisation 

Un pôle qui fonctionne bien



Ateliers thérapeutiques et pédagogiques
58.9%

Voyages et socialisation
25.4%

Entretiens et charges fixes du Roisson
6.3%

Amortissement
5.3%

Formation
1.9%

Le budget
Les prévisions étaient justes

Charges prévisionnelles

2019
Charges 

2019

94000€ 96500€

communication 2,3%

Budget prévisionnel 2020
110000€



Pablo a maintenant 7ans, son vocabulaire s'étoffe de plus en
plus ce qui diminue grandement les crises. Il a rendu ses
parents très heureux en faisant ses premiers dessins en
septembre 2019 à l'association. Aujourd'hui il est capable de
reproduire tout type de dessin à l'identique. Il connait tous les
chiffres et toutes les lettres et peut écrire son prénom.
Cependant du fait de certaines de ses crises et du manque
d'auxiliaire de vie scolaire Pablo ne peut pas être scolarisé à la
rentrée 2020. Nous essayons de lui trouver une solution car il
est très injuste de priver un enfant des lieux d'apprentissages
d'autant plus quand il est demandeur. 
Nous souhaitons créer une académie afin de recevoir les
enfants déscolarisés en leur proposant des apprentissages
adaptés et ludiques au sein de l'association. Deux enseignantes
nous ont proposés un partenariat mais le budget d'un montant
de 21000€ pour un an va nous manquer pour le moment.

On vous donne des nouvelles



On vous donne des nouvelles

Ryan a 17 ans et son évolution est fulgurante. Il a été
l'un des premiers jeunes accueilllis au sein de
l'association il y a 6 ans. Alors qu'il  parlait très peu et
avait  peur des activités en société, aujourd'hui nous
le retrouvons scolarisé et MFR (Maison Familiale
Rurale). Il est intégré avec d'autres jeunes sans
handicap et tout se passe au mieux. Les professeurs
sont impressionnés par sa motivation et les efforts
fournis pour être au même niveau que les autres. Il
a effectué un voyage scolaire aux états unis et vient
de réussir son CAP palfrenier soigneur avec mention
bien. 
Il a également réalisé quatre stages dans des écuries
professionnelles et les retours sont très positifs. 
Il donne beaucoup d'espoir à l'ensemble des
parents et est un véritable moteur pour les autres
enfants.



On vous donne des nouvelles

Thibault a 17 ans et suit les traces de Ryan. Il évolue
tout au long de la semaine au sein d'un IME (institut
médico-éducatif) et nous le recevons tous les
mercredis au Roisson. Il monte à cheval et a été
champion de France de sport adapté en dressage. Il
souhaite pouvoir faire plus d'équitation dans la
semaine et pouvoir trouver un métier dans ce
domaine. 
Thibault a de nombreuses compétences et est
toujours partant pour découvrir de nouvelles choses
avec beaucoup de  dynamisme pour accomplir les
tâches demandées. En partenariat avec les
vignerons locaux nous avons organisé un stage dans
les vignes. Il a été très efficace et serviable. Ces
journées lui ont beaucoup plus. Ainsi tous les projets
que nous lui proposons l'enchantent et les réalise
avec beaucoup de réussite. Nous allons lui proposer
encore différentes activités afin qu'il trouve sa voie.



On vous donne des nouvelles

Avec un parcours difficile et un trouble de l'attetion
avec hyperactivité, Wael, 9ans a des difficultés pour
trouver sa place à l'école et surtout à rentrer dans
les apprentissages. Les temps avec les chevaux
l'apaisent beaucoup et l'association est devenue un
lieu de sécurité pour lui. 
Après l'avoir accompagné six mois à l'école pour
qu'il soit accepté par l'établissment nous sommes
fiers de le savoir maintenant autonome. Cependant
les apprentissages restent très compliqués car de
nombreuses expèriences négatives sont inscrites
en lui. Nous avons été surpris de le voir lire et de
corriger les plus grands lors des voyages et
socialisation ce qui nous insiste encore davantage à
réaliser le projet d'académie pour créer des
apprentissages adaptés à chacun et à travers des
projets ayant du sens pour eux.



Merci 
Nous vous remercions sincèrement de l'attention que vous

avez porté à ce dossier et du soutien que vous pourrez

apporter pour améliorer le quotidien de nombreuses

familles et le développement d'enfants avec des besoins

différents mais aux compétences incroyables si nous

regardons bien.


